## INFORMACIÓN TRIMESTRAL (DECLARACIÓN INTERMEDIA O INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL):

TRIMESTRE: Tercero AÑO: 2008

FECHA DE CIERRE DEL PERIODO: 30/09/2008

I. DATOS IDENTIFICATIVOS DEL EMISOR		
Denominación Social:	MIQUEL Y COSTAS & MIQUEL, S.A.	
Domicilio Social:	Tuset 10, 7 <sup>a</sup> Planta, 08006 BARCELONA	C.I.F.: A-08020729

## II. INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA A LA INFORMACIÓN REGULADA PREVIAMENTE PUBLICADA

Explicación de las principales modificaciones respecto a la información periódica previamente publicada: (sólo se cumplimentará en el caso de producirse modificaciones)

## III. DECLARACIÓN INTERMEDIA

Para la elaboración del presente informe financiero se han aplicado los principios, normas de valoración y criterios contables previstos en la normativa en vigor.

Las cuentas intermedias consolidadas han sido preparadas de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) según han sido adoptadas por la Unión Europea, de conformidad con el Reglamento (CE) nº 1606/2002 del Parlamento Europeo y del Consejo y disposiciones posteriores. Los resultados consolidados del Grupo correspondientes al ejercicio anterior son directamente comparativos con los del ejercicio actual ya que fueron elaborados siguiendo los vigentes principios contables.

La información financiera de la sociedad individual se ha elaborado de acuerdo con los criterios contables contemplados en el Plan General de Contabilidad en vigor, aprobado por el R.D. 1514/2007, de 16 de noviembre. El citado Plan General de Contabilidad entró en vigor el pasado 1 de enero de 2008, siendo de aplicación para los ejercicios iniciados a partir de dicha fecha.

El importe neto de la cifra de negocios consolidado del periodo asciende a 129.994 miles de euros, lo que supone un incremento del 9,0% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Ello es debido al aumento, por una parte del volumen y por otra, de los precios de venta que en alguna medida han compensado los incrementos de los precios de la materias primas y la depreciación del dólar frente al euro.

El resultado neto consolidado después de impuestos acumulado a septiembre ha sido de 7.737 miles de euros, un 7,1% de incremento respecto a la cifra registrada en mismo periodo de 2007.

El tercer trimestre del año se ha comportado a efectos de costes operativos en la línea de los trimestres anteriores, manteniendo los mercados de materias primas y energéticos las mismas tensiones alcistas de los meses precedentes. A pesar de ello, los programas de mejora de la productividad y de optimización energética que han ido entrando en funcionamiento durante el año han permitido compensar gran parte de los efectos negativos en costes y mantener los márgenes de explotación en términos acumulados, en línea con los del mismo periodo del año anterior, aunque con una substancial mejora en este tercer trimestre respecto de 2007.

Por líneas de negocio, la evolución acumulada en estos nueve primeros meses del año en los papeles para la industria del tabaco y la industria gráfica así como las pastas especiales no presenta grandes diferencias con la del mismo periodo del ejercicio anterior. Es sin embargo destacable lo que parece ya la consolidación de la evolución positiva que ha tenido la línea de negocio de papeles industriales durante el ejercicio 2008.

El resultado consolidado después de impuestos del ejercicio incorpora la reducción del tipo de gravamen contemplado en la Ley 35/2006, de 28 de noviembre, del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas y de modificación parcial de las leyes de los Impuestos sobre Sociedades, sobre la Renta de no Residentes y sobre el Patrimonio.

La deuda financiera neta ha disminuido respecto al cierre del ejercicio anterior en 3.343 miles de euros, situándose en 15.867 miles de euros.

El cash flow operativo generado en el año se sitúa en 17.454 miles de euros, lo que supone un aumento del 6,6% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Con estos recursos fundamentalmente se han pagado dividendos por importe de 3.150 miles de euros, se han financiado inversiones y se ha reducido el endeudamiento financiero.

El fondo de maniobra sin financieros del Grupo en los tres primeros trimestres del año se ha reducido en casi 2.000 miles de euros, especialmente por la disminución de los niveles de stocks y la mejora de la rotación de proveedores que recogen también los correspondientes al nuevo ciclo inversor.

El Consejo de Administración, en sesión celebrada el 29 de septiembre de 2008 aprobó, en ejecución del acuerdo adoptado por la Junta General de Accionistas de 26 de junio de 2008, abonar el día 15 de octubre con cargo a la cuenta

"Reserva por Prima de Emisión", la cantidad de doce céntimos de euro a cada una de las acciones en circulación. El pago tuvo lugar en la citada fecha.

En cuanto a la información bursátil, en el periodo de enero a septiembre de 2008 la acción se ha contratado en las 192 sesiones del periodo. El volumen ha sido 1.591 miles de acciones, que representan un efectivo de contratación de 20.339 miles de euros. La cotización en el mismo periodo ha oscilado desde los 8,70 a los 15,85 euros por acción, siendo la última 9,32 euros por acción.

El Grupo mantiene para el ejercicio 2008 su previsión de mejora del resultado respecto al precedente.

(1) Si la sociedad opta por publicar un informe financiero trimestral que contenga toda la información que se requiere en el apartado D) de las instrucciones de este modelo, no necesitará adicionalmente publicar la declaración intermedia de gestión correspondiente al mismo período, cuya información mínima se establece en el apartado C) de las instrucciones.

## IV. INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL